

# Relaciones amistosas entre Venezuela y el Viet-Nam<sup>2</sup>

## Radiograma

(Traducción)

Saigón, 31 de octubre de 1955

Señor Ministro de  
Relaciones Exteriores del Gobierno de Venezuela  
Caracas.

Por referéndum del 23 de octubre el pueblo vietnamés se pronunció por el derrocamiento de Bao Dai y la elevación del Presidente Ngo Dinh Diem, Jefe del Gobierno, al alto cargo del Jefe del Estado de Viet-Nam.

En conformidad con el acta constitucional provisoria publicada el 26 de octubre, el Estado de Viet-Nam es una República y el Jefe del Estado ostenta el título de Presidente de la República de Viet-Nam.

Al llevar lo que antecede a conocimiento de Vuestra Excelencia, me es grato expresar el vivo deseo de mi Gobierno de que se mantengan las relaciones amistosas que siempre han existido entre nuestros dos países desde que el Viet-Nam ha gozado del reconocimiento de jure del Gobierno de Venezuela. Ruego a Vuestra Excelencia aceptar los votos que formulo por la prosperidad de su país y por su ventura personal, así como por el bienestar del pueblo venezolano. Altas consideraciones.

Vu Van Mau  
Secretario de Estado para Asuntos Exteriores

---

2 Ministerio de Relaciones Exteriores: *Libro Amarillo 1955*. Caracas, Ministerio de Relaciones Exteriores, 1956, pp. 21-22.

Caracas, 14 de diciembre de 1955

Excelentísimo Señor Secretario de Estado para  
Asuntos Exteriores del Viet-Nam  
Saigón.

En respuesta al atento mensaje de Vuestra Excelencia fechado el 31 de octubre relativo a las importantes modificaciones constitucionales ocurridas recientemente en ese país, tengo a honra manifestarle que el Gobierno de Venezuela proseguirá con agrado las relaciones amistosas que desde marzo de 1950 han existido entre nuestras dos Repúblicas. Compláceme formular sinceros votos por el progreso y el bienestar del Viet-Nam y expresar a Vuestra Excelencia las seguridades de mi más alta consideración.

Aureliano Otáñez  
Ministerio de Relaciones Exteriores de Venezuela